

MARDI 18 NOVEMBRE 2025

à 20h00
Maison du Temps Libre à SAINT BRIEUC

**L'Intersyndicale Femmes SOLIDAIRES – FSU et CGT
et
VISA 22**

vous invitent à une

CONFÉRENCE - ÉCHANGES SUR : L'ÉDUCATION A LA VIE AFFECTIVE, RELATIONNELLE et SEXUELLE (EVARS)

**Avec Cécile Lalanne Gondard,
Co rapportrice, avec Eianne JEANNE ROSE pour le CESE**

Pourquoi une éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle ?

L'éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle (EVARS) vise à générer des rapports humains de qualité, des relations égalitaires dénuées de sexisme et de préjugés, pour construire une société plus inclusive.

Pourquoi c'est important de se renseigner et d'échanger sur ce sujet ?

Parce que cette volonté rencontre nombre d'adversaires et que beaucoup de mensonges sont colportés pour diffamer ce droit.

Pour en savoir + :

